

Entregan dos equipos a Laboratorio de Criminalística de la Zona Norte

Inversión fue superior a los \$500 millones y serán ocupados por la Policía de Investigaciones.

Redacción
 La Estrella de Iquique

Con una inversión por sobre los 534 millones de pesos (\$534.329.800) del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, el Gobierno de Tarapacá entregó dos nuevos equipos al Laboratorio de Criminalística de la Zona Norte, LACRIMNOR, de la Policía de Investigaciones de Chile: 1 microscopio electrónico de barrido y 1 cromatógrafo de gases.

Este equipamiento es parte de un proyecto formulado por la institución policial denominado "Adquisición y reposición del equipamiento tecnológico para las secciones del LACRIMNOR Iquique", que contempló 738.942.000 millones de pesos y que consideró la compra de cinco equipos en total. Tres de ellos ya fueron entregados durante 2024: 1 cámara recuperadora de proyectiles, 1 dron con sistema de fotogrametría y 1 microscopio óptico trinocu-

lar.

El gobernador, José Miguel Carvajal, y la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, conocieron detalles del funcionamiento de esta tecnología que no sólo se enfocará en la región de Tarapacá, sino que abarcará desde Copiapó hasta Arica.

"El Gobierno Regional junto al Consejo Regional han estado comprometidos de una manera muy significativa para aumentar los recursos hacia las policías, para enfrentar las dificultades de crimen organizado que tenemos en la región de Tarapacá e, incluso, desde esta región estamos colaborando en el seguimiento de la Macrozona Norte en materia de crimen organizado", señaló Carvajal.

Agregó que la incorporación de estos equipos para la PDI "nos llena de orgullo porque desde la región estamos comprometidos con la seguridad y, sobre todo, entregando equipamiento tan necesario desde el punto de vis-



EQUIPOS FUERON ADQUIRIDOS POR MÁS DE \$500 MILLONES.

ta de lo que significan los tiempos y la precisión investigativa y, evidentemente, el resultado de la investigación".

El jefe regional de la PDI Tarapacá, Prefecto Inspector, Mauricio Vergara, agradeció el trabajo constante entre ambas instituciones, el que, a partir de esta última entrega, permite dar cierre a este proyecto e implementar totalmente al Laboratorio de Criminalísti-

ca. "Este equipamiento ha sido un apoyo sustantivo en la seguridad que prestamos a esta región. Son avances que solamente se pueden comparar haciendo presente que nuestro laboratorio hoy está a la par de los demás laboratorios a nivel nacional. Eso es un aporte importante y es un avance en cuanto a la respuesta que nosotros damos en la investigación del Ministerio

Público. Así que, solamente agradecer este compromiso", sostuvo Vergara.

El microscopio electrónico de barrido permite establecer si una muestra mantiene residuos de interés, ya sea por haber disparado un arma de fuego u otro. En tanto, el cromatógrafo de gases permite medir el contenido de una muestra, estableciendo si contiene componentes de

drogas naturales y sintéticas, acelerantes, fármacos y otros.

OTROS PROYECTOS

A la fecha, la PDI Tarapacá se encuentra ejecutando otros proyectos financiados por el Gobierno de Tarapacá como la reposición de 2 vehículos blindados especiales ERTA (M\$728.280); o la adquisición y reposición de 19 vehículos policiales SUV (M\$1.869.047).